



きらりん



【子どものスローガン】「つよく やさしく かしこい子」

校長 杉本 正子

がんばった きらりん運動会！！

師走を迎え、なにかと気忙しい毎日です。朝夕の冷え込みも身に染みるころとなりましたが、子どもたちは元気に学校生活を送っています。先月は、「きらりん運動会」が開催され、一人一人が全力を尽くし輝く姿が見られました。保護者の皆様の事前のご協力、当日の応援が力になったことと思います。ありがとうございました。今年もいよいよ残りわずかとなってまいりました。今年を振り返るとともに、来年へ向けての準備につなげていければと思っています。



【きらりん運動会】「心を燃やせ 岡北魂！」

晴天の下、令和3年度「きらりん運動会」が行われました。昨年度に引き続き、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、種目・内容とも検討・工夫しての実施となりました。練習から真剣に取り組み、当日も競技や応援に全力で参加する姿は、これぞ「岡北っ子」そのものでした。

《堂々と入場》



《選手宣誓》



《応援合戦》



5・6年 《岡北SOHRAN!》

《岡北リレー》

『心を燃やせ 岡北魂!』

〇〇〇 保護者の皆様 温かい応援ありがとうございました。〇〇〇

《ボランティアの皆様 ありがとうございます》

例年、本校では、ボランティアの皆様のご協力をいただき、各学年の学習においてさまざまな体験活動を実施してまいりました。本年度も、感染状況が落ち着いているこの時期に、地域の皆様に学習の支援をしていただくことができました。おかげさまで、充実した活動ができました。ご協力ありがとうございました。

【1年 昔遊び：生活科】

竹とんぼ・あやとり・ダルマ落とし・ゴムとび・お手玉・こま めんこ・おはじき・羽根つき・竹馬



☆できるようになったよ！！

☆むずかしかったけれど、楽しかった！！

【3年 地域の名人に学ぶ：総合的な学習の時間】

「地域の名人にズームイン」

ガーデニング 手芸 英語 空手 書道 剣道 社会 囲碁

3年生の総合的な学習において「地域の名人に学ぶ」学習を実施しました。地域には、いろいろな分野の名人がいらっしゃいます。子どもたちは、名人から、さまざまな知識を学ぶとともに、実際に体を動かしたり作品を作ったりと貴重な体験をすることができました。



【5年 宮っ子伝統文化体験教室 「黄ぶな」の絵付け】

宇都宮市の郷土玩具として親しまれている「黄ぶな」の絵付けを行いました。伝説などについて話を聞いた後お手本を見ながら仕上げました。できあがった「黄ぶな」は、一つ一つ違った表情で、個性あふれる作品になりました。



教職員も学んでいます！

《校内研修・一人1授業実践》

本校では、教員の指導力向上のため研修・授業実践を行っています。子どもたちが「できた！」「分かった！」と達成感を味わえる充実した授業を目指し、指導の仕方を研究したり、互いの授業を参観したりして日々の指導に生かしています。

12月にも、校外の指導の先生をお迎えして、算数の研究授業を行い、研修を深めていく予定です。



《「うつのみや学校マネジメントシステム」全体アンケート》

WEB回答にご協力ありがとうございました。